Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Site du collège Jean Zay (Niort) > Espace pédagogique > Allemand

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-jean-zay-niort/spip.php?article923 - Auteur: Stéphanie Dusart



Frankfurt am Main

publié le 08/04/2014

5. Tag

Aujourd'hui, nous avons vécu une journée riche et variée. Ce matin, les élèves français se sont tous réunis dans le hall de l'école avant de partir pour une visite de l'aéroport.

Après un trajet en métro, nous avons passé les contrôles de sécurité et sommes partis sur le tarmac où nous avons pu admirer les A-380 et autres boeings qui se succédaient sur les pistes. La visite s'est poursuivie par les coins moins exposés aux regards tels les immenses garages, les réserves de kérosène, les tris des bagages, etc.... Les élèves ont pu déjeuner dans un célèbre fast-food surplombant les pistes de décollage et d'atterrissage.

L'après midi, nous sommes retournés à la CSS pour retrouver les correspondants allemands et travailler sur la création de contes bilangues qui seront présentés aux parents d'élèves au mois de juin lors de leur venue.

Tchüs

L'équipe de l'échange



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.